Hallo zusammen,

auch wir wollen und müssen unseren Teil dazu beitragen, die Verbreitung des Corona-Virus (SARS-CoV-2) zu verlangsamen und folgen somit den Empfehlungen der Bundesregierung und den Sportverbänden. Deshalb haben wir den Trainings-und Wettkampfbetrieb bis zum 19.04.2020 eingestellt.

Die Gesundheit steht bei uns an oberster Stelle.

Über die weitere Entwicklung halten wir Euch über unsere Homepage <a href="https://www.sg-dlr.de">www.sg-dlr.de</a>, unsere Facebook-Seite und über unsere Whats-App-Gruppen auf dem Laufenden.

## **BITTE BLEIBT ALLE GESUND!**

Viele Grüße
Euer Vorstand
Francisco Lopez (Frenchi)